

Segnung der Kindergarten- und Schulkinder

Bevor das neue Kindergarten- und Schuljahr am 11.9.2023 startet, haben wir den Kindergarten- und Schulkindern Gottes Segen zugesprochen. Für Rémi Rüter gab es als Schulanfänger noch eine ganz besondere Überraschung. Es ist schön zu wissen, dass Gott mit allen Kindern geht und sie sich auf ihn in allen guten aber auch schwierigen Lagen verlassen können.













Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

14:11:15 10.09.2023

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=273&pdfview=1>